



Frage an Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl

eingbracht in der Gemeinderatssitzung am 21. Mai 2015

von

GRⁱⁿ Mag.^a Andrea Pavlovec-Meixner

Betreff: Erhalt von Verkehrsübungsflächen im Stadtpark

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

der Verkehrserziehungsgarten im Grazer Stadtpark soll schrittweise abgesiedelt werden, die Verkehrsschilder wurden demontiert. Die Radfahrprüfungen finden bereits am Gelände des ÖAMTC-Verkehrserziehungsgartens in Reininghaus statt.

Der Verkehrserziehungsgarten im Stadtpark erfreut sich jedoch seit jeher bei Kindern, Jugendlichen und Eltern größter Beliebtheit, bietet er doch in zentraler Lage und über das Radwegenetz sehr gut erreichbar eine hervorragende Möglichkeit zum Üben und zur Vorbereitung auf die Radfahrprüfung. Der neue Verkehrserziehungsgarten am ÖAMTC-Gelände ist hingegen weder zentral gelegen noch - speziell mit Kindern - über das Radwegenetz gut erreichbar.

Viele Familien - besonders aus dem Grazer Osten - wünschen sich einen Erhalt eines Teils der Verkehrsübungsflächen und Verkehrsschilder im Stadtpark für künftige leicht erreichbare Übungsmöglichkeiten. Nun soll für das Stadtpark-Areal auf dem sich der Verkehrserziehungsgarten befindet, eine Gesamtplanung erstellt werden. Im Zuge dieser Planung könnte auch der langfristige Erhalt von vollwertigen, mit Verkehrsschildern ausgestatteten Verkehrsübungsflächen festgeschrieben werden. Daher stelle ich an Sie, sehr geehrter Herr Bürgermeister, als zuständigen Stadtsenatsreferenten folgende Frage:

Sind Sie bereit, sich für den langfristigen Erhalt von Verkehrsübungsflächen im Stadtpark einzusetzen?